

Le club de tir à l'arc de Sains-en-Amiénois, une belle aventure collective depuis 1988

Fondé en 1988 par quatre passionnés, le club de tir à l'arc n'a cessé de se développer au fil des années. Parmi ces pionniers figure Jacky Gosset, président fondateur, toujours à la tête de l'association aujourd'hui.

[\(/id664724/article/2025-10-07/le-club-de-tir-larc-de-sains-en-amienois-une-belle-aventure-collective-depuis\)](https://www.courrier-picard.fr/id664724/article/2025-10-07/le-club-de-tir-larc-de-sains-en-amienois-une-belle-aventure-collective-depuis)



Les enfants s'entraînent avec les adultes avec des distances différentes.



Par Stéphane Dargent
Publié: 7 Octobre 2025 à 19h12

🕒 Temps de lecture: 2 min

Partage :



A ses débuts, la jeune structure s'affilie immédiatement à la Fédération française de tir à l'arc et compte alors six licenciés. La commune, avec l'aide d'Amiens Métropole, fait construire une salle de sport dédiée au tir à l'arc et au judo, attenante à l'école actuelle. Depuis, le club a bien grandi : il rassemble désormais plus de 95 adhérents et propose six disciplines de tir, aussi bien en salle qu'en extérieur, avec des distances pouvant atteindre 50 mètres et 70 mètres pour le tir olympique. On remarque que les déclinaisons de cette discipline, tout comme la diversité du matériel, sont nombreuses.

Une structure reconnue et ambitieuse

Le club de Sains-en-Amiénois fait partie des rares structures du département à détenir le label « Club Ambition », distinction attribuée seulement à deux clubs dans la Somme, avec celui de Corbie (<https://www.courrier-picard.fr/868/locations/corbie-somme>). Ce label vient récompenser la qualité de l'encadrement et le dynamisme de la structure.

Consultez l'actualité en vidéo  (/videos)

Cinq entraîneurs, dont un titulaire du brevet d'État, accompagnent les archers de tous niveaux – des jeunes débutants dès 9 ou 10 ans jusqu'aux compétiteurs confirmés. Environ 20 % des membres participent aux compétitions, et 45 % d'entre eux sont des femmes, un équilibre salué par la fédération. Le club a d'ailleurs déjà vu plusieurs de ses membres défendre ses couleurs aux championnats de France, dans trois disciplines différentes.

Des projets et un esprit collectif fort

Jacky Gosset, figure incontournable du club, cumule les casquettes : président, arbitre, archer et vice-président du comité départemental. Fier du chemin parcouru, il souligne l'importance du soutien d'Amiens Métropole dans le développement des infrastructures : « *Nous disposons aujourd'hui d'installations de qualité, construites petit à petit grâce à l'aide de la collectivité. Mais nous espérons encore l'installation de toilettes sur le terrain extérieur et un accès pour les personnes en situation de*

handicap au club-house. C'est dans les projets à venir », confie-t-il.

Avec son esprit d'équipe, sa rigueur et son ambiance, le club de tir à l'arc de Sains-en-Amiénois (<https://www.courrier-picard.fr/2252/locations/sains-en-amienois-somme>) est un bel exemple de persévérance et de transmission, plus de 35 ans après sa création.

Poursuivez votre lecture sur ce(s) sujet(s) :

[Sains-en-Amiénois \(Somme\)](https://www.courrier-picard.fr/2252/locations/sains-en-amienois-somme)
